



Le dimanche du Pardon, le Primat de l'Église russe a célébré la liturgie au monastère Saint-Daniel

Le 17 mars 2013, dimanche de la tyrophagie et dimanche du pardon, fête de saint Daniel de Moscou, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a célébré la Divine liturgie à la cathédrale de la Trinité du monastère Saint-Daniel.

Au cours de la liturgie, l'archimandrite Isidore (Toupikine) a été consacré évêque de Smolensk et de Viazma.

Concélébraient avec Sa Sainteté le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou ; l'archevêque Arsène d'Istra, premier vicaire du Patriarche pour la ville de Moscou ; l'archevêque Marc d'Egorievsk, administrateur des établissements du Patriarchat de Moscou à l'étranger ; l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du Secrétariat administratif du Patriarchat de Moscou ; l'évêque Tikhon de Podolsk, président de la Direction financière et économique du Patriarchat de Moscou ; l'évêque Pantéléimon d'Orekhovo-Zouevo, président du Département synodal pour le ministère social et caritatif ; l'évêque Savva de Voskressensk, supérieur du monastère Novospassky ; l'archiprêtre Vladimir Divakov, secrétaire du Patriarche de Moscou et de toute la Russie pour la ville de Moscou et de nombreux autres ecclésiastiques fonctionnaires d'institutions synodales ou clercs de la ville de Moscou.

Le gouverneur de la région de Smolensk, A. Ostrovky et d'autres hauts fonctionnaires assistaient à la liturgie.

L'office était chanté par le chœur du monastère Saint-Daniel.

Au cours de la liturgie le Patriarche a ordonné prêtre le hiérodiacre Naoum (Salomatine), du monastère Zaïkonospassky.

Après l'office, Sa Sainteté a prononcé quelques mots d'encouragements à l'intention de l'évêque Isidore de Smolensk et de Viazma, avant de lui remettre la crosse épiscopale. Suivant la tradition, le nouveau évêque a donné aux fidèles sa première bénédiction archipastorale.

Ensuite le Primat de l'Église russe a célébré une doxologie et prié devant le reliquaire contenant une relique de saint Daniel de Moscou.

Le Patriarche a enfin prononcé une homélie et accordé plusieurs distinctions, remettant en particulier à l'archimandrite Alexis, supérieur du monastère Saint-Daniel, l'ordre de Saint-Serge de Radonège (II degré).

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52927/>